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令和２年度さぬき市児童館運営委員会 会議要旨 

 

１ 開催日時  令和３年３月１０日（水）１０時～１０時５０分 

 

２ 場  所  さぬき市寒川庁舎 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   

[委 員] 松岡委員(委員長)、多田委員(副委員長)、 白井委員、 藤田委員、  

白井委員、 冨田委員、 金岡委員、 井上委員、 山口委員、 

 堀河委員、 青木委員、 木村委員 （欠席 1名） 

      [事務局]  間島、 白井、 池下、 今井 

           廣瀬館長、徳武、藤川、吉原、白井 

      [傍 聴]  ０名 

   

４ 議  題 （１）令和２年度事業決算見込み及び令和３年度事業予算について 

       （２）令和２年度事業報告及び令和３年事業予定について 

       （３）その他 

 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会に先立ちまして、任期途中での委員の変更があった方を紹介しま

す。 

【委員紹介】 

なお、新たな委員の方の任期は、前委員の残任期間である令和４年２月２

８日までとなりますので、よろしくお願いいたします。次に、開会に当たり

まして健康福祉部長からごあいさつを申し上げます。 

 

 皆さん、おはようございます。本日は、さぬき市児童館運営委員会にご出

席いただきましてありがとうございます。現在の任期につきましては、昨年

の３月１日から２年間ということで委員をお願いしたところではありまし

たが、日本国内でも新型コロナウイルス感染症が急激に拡大をし始めた時期

でありまして、前回はやむを得ず書面での開催にさせていただいたというこ

とで、お顔を合わせての初めての会議ということになります。新型コロナウ

イルスのワクチンについては、報道でもご承知のとおり、医療従事者等へ優

先接種が始まりまして、市内でも、３月８日月曜日から市民病院での接種が

始まったところでございます。現在の医療従事者の接種が終わると、今度は、

高齢者への優先接種が始まるわけでございますけれども、国におけるワクチ

ンの配送状況が、当初予定より大幅に遅れておりまして、さぬき市内におい

ても、それに向けまして順次準備を整えているところであります。さて、本



 - 2 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員長） 

市の児童館につきましては、現在津田町東部、大川町、寒川、長尾、造田の

５館でありますけども、津田町東部児童館につきましては、令和元年９月に

それまで児童館で行っていました放課後児童クラブを津田小学校内に移転

しましたことからそれ以後、児童館としての利用があまりなかったというこ

ともありまして、翌年の令和２年４月１日から休館というふうにしておりま

した。この度、今後の活用とか処分を円滑に進めるために、この３月３１日

をもって閉館ということに決定させていただいているところでございます。

このため、市内４館の児童館となりますが、本日はそれらの今後の運営等に

つきまして、各方面からのご意見をいただければと思います。よろしくお願

いしまして冒頭のあいさつとさせていただきたいと思います。本日はよろし

くお願いします。 

 

ありがとうございました。 

さて、昨年度の本委員会につきまして新型コロナウイルス感染拡大防止の

ため、書面決議により実施しましたので、委員長及び副委員長の選出が必要

となります。さぬき市児童館規則第６条第４項に「委員長及び副委員長は、

委員の互選により選任する。」となっております。そこで、委員長及び副委員

長び選任について、自薦、他薦等のご意見があれば、お願いしたいと思いま

す。 

 

意見なし 

 

ご意見がないようですので、事務局からの案を示してよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

では、委員長にさぬき市少年育成センター所長の松岡委員、副委員長にさ

ぬき市社会福祉協議会福祉のまち推進課長の多田委員にお願いしてよろし

いでしょうか。 

 

異議なし 

 

異議がないようですので、委員長及び副委員長席への移動をお願いしま

す。ここから後は、さぬき市児童館規則第７条第３項の規定により、委員長

が会議の議長となり、議事を整理することと規定されていますので、委員長

に進行をお願いします。 

 

それでは、議事に先立ちまして一言ご挨拶申し上げます。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 （委員長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆様におかてましては、お忙しい中、委員会にご出席いただき、誠

にありがとうございます。事務局からもありましたが、昨年度本委員会は新

型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面表決となり、会議として開催

するのは、本年が初めてということになります。また、本年度も年度当初よ

り新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校の臨時休業、市内の様々

な行事やイベントの中止で子どもたちにとっては、例年と全く違った１年と

なりました。そうした中、児童館が担う役割もますます重要なものとなって

きているように感じております。委員の皆様におかれましては、部長様のお

話の中にもありましたよりよい児童館の運営について、積極的なご発言をよ

ろしくお願いしたらと思っております。それでは、はじめに本日の運営委員

会の委員の出席状況を事務局より報告をお願いします。 

 

 委員１３名中１２名の方のご出席をいただいております。さぬき市児童館

規則第７条第２項の規定により、半数以上の委員の方々に出席をいただいて

おりますので、本日の会議が成立しておりますことをご報告いたします。な

お、本委員会につきましては、「附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関

する指針」に基づき、市のホームページ上で会議予定を公開し、傍聴につい

ては定員５名としておりましたが、傍聴者はありませんでした。また、会議

の結果については、市のホームページ上で公開する予定としております。 

 

 委員会につきましては、先ほど事務局より報告があったとおり本日の会議

が成立していますので会議を進めてまいります。 

 お手元にお配りしている「委員会次第」に従いまして、進めてまいります。

最初に３議事（１）令和２年度事業決算見込み及び令和３年度事業予算につ

いて、及び（２）令和２年度事業報告及び令和３年度事業予定について事務

局より一括して説明をお願いします。 

 

それでは、報告の前にさぬき市の児童館について簡単にですがご説明いた

します。資料は１ページをご覧ください。 

 さぬき市内の児童館は、現在休館中の津田町東部児童館を除いて、現在４

箇所で平日の９時から１７時までと土曜日の９時から１２時までの間、開館

しております。休館日は、日曜日、祝日および年末年始となっております。 

 児童館の機能としては、子どもに健全な遊び場を提供するものとして、18

歳までの児童の自由来館の受入、定期的な行事・イベント等の開催、子育て

ボランティアなどの団体への活動場所としての施設利用、および放課後児童

クラブの実施が主なものであります。 

 次のページにつきましては、児童館の位置図となっております。 

 ３ページに移りまして、職員配置としては、大川町児童館、寒川児童館の
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２館兼務で専任の児童館長を１名配置しており、長尾児童館、造田児童館に

ついては、子育て支援課長が兼務しております。また、児童厚生員について

は、各児童館に１名を配置しております。また、それとは別に児童クラブに

つきましては、放課後児童指導員を児童の受入人数に応じた人数で配置して

おります。 

次に、令和２年度事業決算見込み及び令和３年度事業予算の報告について

説明をさせていただきます。お手元の資料の４ページをご覧ください。 

まず、上段の令和２年度児童館決算の見込みですが、人件費、活動経費、

施設経費に振り分けて整理しております。 

人件費につきましては、各館に配置しております児童厚生員の給与・報酬

と社会保険料などです。活動経費は、児童厚生員の研修旅費、消耗品、行事

等の食糧費などの児童館活動に要する経費、施設経費は、光熱水費や修繕費、

施設管理委託料等の施設の維持管理に要する経費となっております。 

今年度につきましては、人件費２，７４２万５千円、活動経費８５万９千

円、施設経費４７９万７千円、合計３，３０８万１千円の支出を見込んでお

りまして、財源としては、全て一般財源からとしております。 

なお、大川町児童館及び寒川児童館の施設経費が他に比べて低い数値とな

っておりますが、こちらは電気と水道がさぬき南小学校及び寒川小学校と共

用となっており、予算上は、各学校の負担で計上されていることによります。 

また、人件費で長尾、造田の２か所が他より多い金額となっておりますが、

こちらは、長尾と造田に正規職員を配置しており、他の２館が会計年度任用

職員（児童厚生員）を配置していることによります。２館につきましては正

規職員を配置する代わりに専属の館長を配置することにより、事務作業等に

支障が起きないよう配慮しております。 

続きまして、令和 3 年度の予算につきまして、資料の下の段に予算の内訳

を掲載しておりますのでご覧ください。 

来年度につきましては、人件費３，１２４万４千円、活動経費９５万７千

円、施設経費８０９万８千円、併せて４，０２９万９千円を計上しておりま

す。 

造田が大幅に増加していることにつきましては、図書室の空調機が故障し

たことから空調機修繕設計委託料及び工事請負費として、４０１万円を計上

としております。 

引き続き、議題２の令和２年度事業実績及び令和３年度事業予定について

ご説明いたします。資料の５ページをご覧ください。今年度の各児童館の利

用状況を掲載しております。各児童館における、放課後児童クラブ、自由来

館、その他につきましては、ボランティア等の他団体が児童館を利用して実

施しているイベントなどの利用者となっております。 

一番下の総計につきまして、今年度につきましては２・３月分が確定して
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（委員長） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

おりませんので見込みとなっています。 

令和２年度の児童館の利用人数につきましては、新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため、４月及び５月を休館していたこと、また、その後のコロ

ナウイルス感染症拡大防止による来館者の減少、さらに、児童館主催のイベ

ントの未実施などにより来館者数は大きく減少しております。 

令和３年度においては、新型コロナウイルスの状況を見極めながら、イベ

ント等を実施し、来館者の受入れを行っていきたいと考えています。 

６ページ以降は、各児童館の令和２年度の年間実施行事及び令和３年度年

間行事予定となりますのでご覧ください。なお、令和３年度の実施行事につ

いては、新型コロナウイルスの状況によって、令和２年度と同様に中止、延

期となる場合があります。 

令和３年度は、各児童館での主催でのイベントと別に、４館合同での仮称

児童館まつりを実施したいと考えております。 

以上で説明を終わります。 

 

ありがとうございました。 

これまでの事務局の説明により、何か質問等はございますか。 

はい、どうぞ。 

 

一旦、参考資料を作ると見直しをしないので、いくつか問題点があると思

いますので、皆さんのご審議をお願いします。目的の「児童に健全な遊びを

与える」となっています。確かに大人が小さい子どもほど遊びを与えるんで

すが、公的な文書としては、「児童に健全な遊びを通して」の方がいいと思い

ます。それから、「その健康を増進し」そのというのは、どうですかね。「心

と体」か「心及び体」という方がいいと思います。次、「又は」となっている

んです。「又は」となるとある児童館は健康増進、ある児童館は情操を豊かに

すると別の活動があるという捉え方をされます。これは、同時にするんでし

ょ。健康を増進し、且つ情操を豊かにするんでしょ。そうすると、「又は」は

おかしい「又は」でなくて、「又は」をとるか増進し、「併せて」か「更に」

にしないと文章としてはおかしい。事業内容の（３）子育てに対して不安や

悩みを抱える母親と言い切っているが、男女共同参画から言えばおかしい

し、父親が子育てに参加しないと困るので、母親などしないとおかしいと思

います。一度作ると見直ししないのでこういうことがあるので検討くださ

い。 

 

はい、目的、それから事業内容、その他の部分でご質問がありました。よ

ろしくお願いします。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（委員） 

 

 

(委員長) 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご指摘ありがとうございました。的確な、ご指摘だろうと思います。まず、

目的のところにつきましては、設置根拠であります児童福祉法や国の要綱に

も「遊びを与えて」という文言が出てきますので、それを引用する形で記載

させていただいていますけれども、確かに一般的に使う場合には、より親し

みやすい表現の方がいいと思いますので、今いただきましたご意見を参考に

しながら、もちろん明らかな間違いもありますので、祖の辺りのところは、

今後適正な形で見直ししていきたいと思います。ご意見、ありがとうござい

ました。 

 

今の説明でよろしいでしょうか。 

 

執行部は執行部の立場がありますので、ご検討いただければと思いますの

でお任せしたい。 

 

 その他の委員さんでご質問がございませんか。なかなかこのような場でご

意見をいただく機会が難しい状況になっていますので、一人ずつ質問を言っ

ていただければありがたいですが、質問でなくて感想とかご意見とかでも構

いませんので、どなたかございませんでしょうか。 

はい、どうぞ。 

 

 各児童館の年間行事のところですが、一般の人が見た時にどういう視点で

令和２年度から令和３年度に臨んでいるのかちょっと分かりにくいんです。

一般の人が見た場合に。令和２年度に活動して、こういうところはやめて、

こういうところは足りないので新たに入れたという視点が分からない。ただ

並べているだけ、そういうところ報告していただければありがたい。 

 

個々の児童館において実施していますので、各児童館より報告させていた

だきます。大川町児童館、寒川児童館ですが、コロナの状況があり、色々考

えながら、実施してきました。最初は、たくさん来られなくて、家の中にい

る方がよかったという人がいて、少なかったですが、３密にならないよう消

毒をしながら実施してきました。大川町児童館で言いますと、毎月おひさま

ひろばというのがあります。これは、児童民生委員の方が、大川町児童館を

使って、行事をしています。親子体操とか保護者のストレスやお話を聞いた

りしています。長く続いていまして、親子で体操するなど、人気の行事とな

っています。最後の方になりまして、１１月のにこにこデー、子ども運動教

室は、インストラクターを呼んで体育館で縄跳びやボールを使った遊びを体

育館で行いました。寒川児童館については、わくわくタイムがあります。在

宅親子を対象とした行事です。年間計画を立てまして、毎週水曜日１０時か
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（委員長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ら行っています。これも５月は実施できなくて、６月から実施し、５組ほど

来られるようになりました。クリスマス会は、支援センターから来られて一

緒に活動したり、長尾保育所から来られて交流をしています。今日も３組ぐ

らい来られています。また、市の乳児相談を実施しています。 

 

文字だけ標記されるとなかなか分かりにくいですが、詳しく説明していた

だきまして、活動の内容、協力してくれている団体の支援がよくわかったの

ではないかと思います。他はございませんか。 

他の児童館も説明されますか。お願いします。 

 

長尾児童館では、コロナの影響でほとんど活動ができていない状況です。

竹んこクラブさんも託児とか行ってもらっていたんですが、コロナの影響で

一回だけとなっています。来年度は、いろんなイベントを考えて、秋には大

きなイベントを企画していますので、頑張ってやっていきたいと思っていま

す。今年度後半で感じたのは、土曜日の自由来館とか平日の自由来館に来る

家族がじわじわと増えてきて、イベントをすることも大事ですが、来てくれ

る家族、親子との対話を大切にして、温かい時間を過ごしていくことが大切

かなというところです。 

造田児童館では、今年度はコロナウイルス感染防止のため、休館になった

時もあったんですけど、８月ぐらいから少しずつ来館児童も増えてきて、児

童館もだんだんと活気づいてきました。消毒とか児童同士の距離も取れるよ

うに配慮しながら、今回は外部に向けてのイベントができなかったので、児

童館の中でできるイベントとしまして、毎月季節に合わせた遊びをと思って

毎月提供してきました。児童館に来てくれる児童対象に、また放課後児童ク

ラブの児童を対象に遊びの提案というのをさせてもらいました。来年度にな

ったらもっとイベントとかも開催されると思いますので、地域のイベントの

中でも児童に楽しい遊び、児童の居場所となるように考えて、計画・実施し

ていきたいと思っております。 

 

ありがとうございます。今年度はコロナウイルス感染防止のために、ほと

んど中止ということになってしまったと思います。児童館だけでなく、他の

団体の行事等についても、なかなか実施が難しいと、来年度につきましても、

年間計画は立てるわけですけれども、影響によって、どのようになるという

のは不透明ということなんだろうと思います。先ほどの話の中に、児童館の

土曜日の来館者が増えてきているということ、行事はできていないけども、

来館者との人間関係作りが、より綿密にできてきていることがご紹介された

んじゃないかと思います。他の委員さんの方で何かありますか。 

それでは、ご質問、ご意見がないようですので、３その他について事務局
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

より説明をお願いします。 

 

その他の議題につきましては、先ほど部長の方が説明しましたが、来年度

より津田町東部児童館が廃止ということで、今後どういう形で対応していく

かという方向性は決まっておりませんので、そこにつきましては子育て支援

課の方で、旧津田町東部児童館として、施設管理を継続していく予定として

おります。他の４館につきましては、令和３年度に人が来れるような状況を

作っていき、色々な遊びの提供をしたいなと思っていますので、今後とも運

営委員の皆さんのご支援及び要望をいただければと思います。以上で説明を

終わります。 

 

その他の説明について質問はありますか。 

はい、どうぞ。 

 

従来こういう形で報告されていますが、希望とすれば、令和３年度の年間 

計画に入る前に、来年度の重点を１点でも２点でも別に記載していただけれ

ば、こういう方向で行くんだなとよくわかる。例えば、今までは、避難訓練

だけだったけれども、防災訓練をやっているとか、不審者対策をいれるとか、

コロナが収束していないので一層の充実図るんだとか、１点でも２点でも記

載しておくと、この方向に進んだなと分かるんですが、表を並べただけでは、

こう見たら、どういう方向で計画したのか、第三者が見ても分かるようにし

ていただくとありがたい。 

 

というご意見なので、またご検討をお願いします。 

他にはございませんか。 

ご質問がないようでしたら本日の議事を終了させていただこうと思いま

すが言い残しされた方はいませんか。 

はい、どうぞ。 

 

学校が休校で子どもにしわ寄せがいったなあと話していたんですが、学校

の先生は仕方ないと思いますが、児童館の先生、放課後児童クラブの先生は

そのまま継続されるということで、すごく大変な時にお仕事されたのかなと

思うので、児童館の先生ありがとうございました。個人的なんですが、孫が

神奈川にいて、春休みどうしょうかみたいな感じで、うちに連れてこようか、

それもできないって、でも、児童クラブを運営していることですごくありが

たかったです。これからも子どものために大変ですが、よろしくお願いしま

す。それと津田町東部児童館ですけど、児童館が出来てから、一番最初の児

童館まつりをさせてもらって、すごく感謝があるんですけども、それが休館・
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（委員長） 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉館になるとすごく寂しくて、このまま終わってしまうのではちょっともっ

たいないな。だから、いい方向に使っていただければと思います。津田・鶴

羽には公園という公園がないです。松原にちょっと遊具とベンチがあるんで

すけど、小さな子どもたちが遊べる、高齢者の方も来てちょっと座れるとこ

ろがないんです。都会の方が、うちの孫が住んでいる近くには、小さな公園

や大きい公園が３か所ほどあり、小さな公園は運動場より狭いところで遊ん

だりしているのですが、さぬき市もそういうところがあればいいと思いま

す。ちょっとした屋根とベンチを作って、遊具を足して、お父さんやお母さ

んと集まってくれるような、また高齢者の人が集まってくれるようなそうい

う場所にしていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

委員さんのお話にもありましたが、コロナ禍の中で子どもたちの居場所、

受け皿として、児童館は大きな役割を担ってきたんではないかと思います。

児童クラブも含めてというご意見でございました。津田の児童館の閉館に伴

って、津田地域、津田地区の子どもたちの遊び場の検討も併せてのご意見だ

ったと思います。他にはございませんか。 

はい、どうぞ。 

 

志度には児童館がないですけども、他はいいなと思うんですけど、児童館

の中に児童クラブがあるんですか。児童クラブの利用者を含めているんです

か。児童館の人数を書いているんですか。 

 

それでは、ご質問ですけど、志度についてですけども、志度は児童館がな

いということで、児童クラブは、あるわけですけども、活動状況、児童クラ

ブの延べ人数を詳しく説明していただければと思います。 

 

ご質問いただきました志度地区につきましては、従来から色々なご意見、

ご要望を各方面からいただいておりますけど、児童館がない状況でずっとき

ております。志度地区につきましては、志度小学校内に放課後児童クラブ専

用施設がありまして、そこで放課後の子どもさんたちをお預かりして、健全

育成をしている状況でございますけれども、学校の敷地内にあるため、常時、

門を開けておくことができないので、併設という形が取れない状況のままで

す。ただ、平日の午前中、「おひさまひろば」という形で児童館的に未就園児

の親子さんを受け入れるような形を確か４年前からとっております。ただ、

利用がそれほどされない状況が続いています。一度来ていただきますと何回

か来ていただくこともありますが、一緒に遊べる友だちがいるとか、そうい

う形でもなく、志度地区には、子育て支援センターという拠点事業が、よし

いけこども園とかひまわりこども園で実施されていますので、そういったと
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（委員長） 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

ころが、小さな子どもさんを連れた親子の受け皿になっているということ

で、そこは活発にご利用いただいております。児童館等の建設等のご要望も

いただく中で、単独の児童館として新たに設置するというのは、なかなか財

政面から難しいことで、今後志度公民館の建設計画がありますけども、その

中にキッズスペースとかといったものを設けて、子どもさんが一人で来ても

ある程度遊んだり、時間を過ごせれるような、スペース、場を作っていきた

いと計画を進めている状況でございます。それから、利用人数につきまして

は、５ページの下の方にあります造田児童館の表を見ていただきますと放課

後児童クラブの各学年別と自由来館が右の方にありますが、本来の児童館の

目的で遊びに来られるお子さんたちの人数を示したのが自由来館というと

ころです。各月１００人から２００人ぐらいのペースで今年１月末で１,６

８１人の利用ということです。造田児童館は、自由来館が比較的多く、他の

児童館は、やや少ない状況でありまして、造田児童館の場合は、一旦に家に

帰られてそれからランドセルを置いて、児童館に来て、クラブの子どもと一

緒に遊ぶというような場になっておりまして、場所的な利便性にあって、自

由来館が多いということであります。放課後児童クラブの方は、１年生で２，

９０９人、２年生１，３２６人とあるのは、延べ人数でありまして、クラブ

の場合は登録制になっていまして、例えば造田の１年生は２０人ぐらいが登

録されていまして、その中で毎日来る子もいれば、何曜日と何曜日は習い事

があるのでお休みとかがありますので、毎日利用した積み上げがここに数字

として上がってきております。自由来館も積み上げですので同じお子さんが

来られることもありますし、そういう形での累計となっております。大川町、

寒川について、特に寒川が少ないですけれど、寒川小学校の敷地内に移転し

た関係で、学校から下校して遊びに行くには、立地的な問題があるため、自

由来館が少ない状況であります。 

 

よろしいでしょうか。 

 

もう一つ、放課後子ども教室があるでしょ。それは全然関係ないでしょう

か。 

 

なかなか制度的にややこしくてすみません。放課後子ども教室というの

は、教育委員会の方が担当して実施しているものでございまして、各学校の

放課後児童クラブは登録制で利用料金が発生しますけれど、子ども教室の場

合は、どのお子さんも自由に参加していただける行事的なものでございまし

て、それも一応登録はするんですけれど、おそらく無料だったかと思います。

学校ごとに地域のボランティアさんが中心になって、そろばんや茶道、昔遊

びなどの体験学習を企画されるなど、活動の内容も多岐にわたっておりまし
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（委員長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

て、曜日とか、回数もそれぞれの学校で工夫をされているところでございま

す。そちらの方もお子さんの健全育成とか放課後子どもプランという枠組み

の中で活発に活動されております。 

 

はい、よろしいでしょうか。いませんか。それでは、本日の議事を終了さ

せていただきます。事務局の方に進行をお願いします。 

 

ありがとうございました。 

資料の記載について、ご指摘いただきましたが、再度検討しまして、来年

に向けて見直ししてまいりたいと思います。児童館に対しては、先生方に対

しての感謝のお言葉をいただき担当者としてもうれしく思います。、先生方

も児童が不安定な中で非常に厳しい状況ではありますが、引き続き頑張って

いただいて、コロナが収束に向えば、児童館活動についても活発に動かして

いきたいと考えております。 

 

 


